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CR du Comité de Pilotage 

20/01/2016 

 
Rédacteur : Guillaume Fourgeaud  
 
Etaient présents : Sophie Moreno, Vincent Loigerot, Catherine Parrotin, Francis 
Denat, Michel Ayroulet, Thierry Merlaud 
Excusés : Philippe Pierre 
 

1° - Organisation du COPIL et Organigramme  
- Nécessité de changer le terme de « poil à gratter » en «  veille critique » 
- Etablir un règlement intérieur de LED, explicitant le mode de fonctionnement 
- Demande à ce que les piliers apparaissent sous les VP et les supports à 

l’horizontal dans l’organigramme. 
- Proposition de préciser par un astérisque que le rôle de « veille critique » concerne 

tout le monde.   
Actions retenues : 

o Modification de l’articulation de l’organigramme 
o Ajout de l’astérisque « veille critique »  
o Candidats pour le COPIL : Gaëlle Beaune, Philippe Mazière, Louise 

Michelin  
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2° Bilan actions récurrentes :  

Evaluations croisées 

- Etat des lieux des évaluations croisées : toutes les évaluations croisées 
programmées sont faites, sauf Inflexia  

- Présentation du planning prévisionnel des évaluations croisées 

- Les évaluations de suivis ont été réalisées pour Brive Tonnelier, Louise Robert,  

- Quelques évaluations sont encore à programmer : la SNCF, …. 
 

Actions retenues : 

- Volonté d’échanger sur les bonnes pratiques identifiées au cours des évaluations 
croisées : réunion à organiser 

 

Intégrations et radiations 

- Point sur les intégrations en cours : les documents ont été remplis par Michel et 
Francis, ils doivent être envoyés à Gaëlle  

- Cas particuliers des auto- entrepreneurs : peuvent-ils mettre en œuvre, tous les 
piliers de la RSE ? Oui, autant que les entreprises uni-personnelle. 

- Le cas des professionnels de la RSE est évoqué : réaliser et leur proposer une 
attestation sur l’honneur pour ne pas prospecter, se servir de LED pour une activité 
commerciale ou de modifier la phrase de la convention concernant cet aspect 

 

Demandes d’intégrations 

- Alexandre Charles, consultant RH/ cohésion internationale  
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- Astrid Mazaleigue, responsable RH Eymin Leydier 

- Pierre Luquet, consultant RH 
 

Cas particulier du lycée Maryse Bastié : il est décidé qu’un accès aux données MED n’est 
pas envisageable sans une adhésion en bonne et due forme correspondant à un vrai 
engagement RSE de l'établissement. Thierry peut toutefois prendre contact avec 
l'enseignant. 
 
Convention 
Un point sur les signatures manquantes doit être fait en Coplein 
 
Communication/ Site LED 

- Certain membres actifs de LED n’ont plus d'accès au site : revoir l'ensemble du 
site 

 
Actions retenues : 

- Intégrer la mise à jour de la fiche entreprise informatique en même temps que les 
autres documents d’intégration 

- Au moment des radiations, supprimer les accès internet 

- Lister les besoins relatifs au site internet pour en faire part à Philippe Mazière 
 
Groupes de travail 

- Parties prenantes : 3 réunions et des cartographies ont été réalisées, doit être 
finalisé 

- Diffusion RSE : Prochaine Réunion le 28 janvier pour le sous-groupe Corrézien 

- Télétravail : Johanna a mis en forme les documents de travail, le travail est fini, il 
sera présenté au prochain coplein 
 

Enquête de fin d’année 
 

Actions retenues : 

- Créer un modèle de groupe d’échange sans contrainte : à évoquer en coplein  

- Créer un groupe d’échange entre évaluateurs 
 
Tableau de bord 
 

Actions retenues : 

- Mettre à jour le tableau de bord avec les informations existantes  

- Dans un second temps au prochain COPIL, re-balayer les indicateurs  
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3° Bilan événements et faits marquants  
- Retour sur la journée du 18 décembre  

Il est relevé un manque de participation de la part des partenaires de LED pour 
l’événement  
 

Actions retenues : 
- Mettre sur la partie publique du site Internet, le PP d’Alan Fustec et, sur la partie 

réservée aux membres de LED, le PV de Sophie 
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Prochain Comité de Pilotage : 25/03/2016 SNCF  


